BAJO RESERVA

El PAN quiere alcanzar a las corcholatas

:::: Nos cuentan que hasta los oídos del dirigente nacional panista, **Marko Cortés**, ya llegaron propuestas para que el PAN comience la exposición de sus aspirantes presidenciales para 2024 y no se queden nada más viendo có-



Juan Carlos Romero Hicks

mo las corcholatas de Morena se placean por el país. El diputado federal **Juan Carlos Romero Hicks** fue uno de los que hizo ver esta situación y propuso organizar foros en los que participen todos, incluido él. Nos comentan que don Juan Carlos ya platicó con varios gobernadores y exgobernadores, y supuestamente le manifesta-

ron su anuencia y algunos hasta su apoyo. Pero la competencia no estará fácil, ya que según don Marko, hay por lo menos una decena de panistas que quieren la candidatura. Y faltan los de los otros partidos de la alianza Va Por México. A ver si salen del pasmo.

Otro expriista converso, a las filas de la 4T

:::: El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, designó delegado en Nuevo León a Héctor Gutiérrez de la Garza, un personaje cercano a la excandidata de Morena a la gubernatura de ese estado, Clara Luz Flores. Don Héctor, nos recuerdan, fue diputado del PRI hasta 2015 y fue vicecoordinador junto a Manlio Fabio Beltrones; también trabajó de cerca con tres polémicos gobernadores: como consejero jurídico de Sócrates Rizo, titular de la Oficina Ejecutiva del Gobierno con Natividad González Parás y con Rodrigo Medina. Con todo y ese bagaje tricolor, ahora don Héctor se presenta en redes como ferviente simpatizante del lopezobradorismo.

Se acerca auditoria en San Lázaro y Senado

:::: Nos platican que en las cámaras de Diputados y de Senadores hay quienes trabajan horas extras porque en los próximos días habrá una auditoría externa para saber cómo andan las arcas del Congreso. Nos cuentan que el 13 de julio se autorizó una adjudicación directa por 3 millones 480 mil pesos para contratar una empresa que realice una auditoría de recursos humanos de todo el Congreso y todos los grupos parlamentarios, desde la legislatura pasada. A ver cómo salen las cuentas y si no brincan sorpresas de los armarios de quienes administran los dineros que salen de los impuestos.

Morena vuelve a la carga contra el INF

:::: Nos comentan que Morena ya arrancó las asambleas en el país para promover la reforma electoral y que sería discutida en los próximos meses en la Cámara de Diputados. El discurso de la dirigencia que encabeza Mario Delgado va en contra del INE, al cual le reprochan la prohibición de actos para promocionar a las corcholatas morenistas para las elecciones de 2023 y 2024, así como los "altos sueldos" de los consejeros. A don Mario y sus compañeros dirigentes, nos comentan, parece que se les olvidó cómo se quejaban de la promoción desde gobiernos anteriores a sus candidatos afines. Veremos si a diferencia de la reforma eléctrica, ésta sí avanza en el Congreso, donde el bloque opositor advierte que defenderá a las instituciones electorales.